

**Volkstrauertag, 19. November 2023**

## **Volkstrauertag – Gedenkstunde im Grönegauпарк**

... Begleitung durch Schülerinnen und Schüler in doppelter Form ...

# **Schüler und Schülerinnen gedenken der Opfer von Gewalt und Krieg**

Auch in diesem Jahr fand anlässlich des Volkstrauertages 2023 eine Gedenkstunde im Grönenbergpark am Ehrenmal und am Kreuz des Ostens mit Kranzniederlegung statt. Hierbei soll alljährlich an die Opfer von Gewalt und Krieg gedacht werden. Das Gymnasium Melle beteiligte sich bei dem Gedenken gleich in doppelter Form: Die Bläsergruppe sorgte für eine andächtige musikalische Begleitung der Veranstaltung und Schüler und Schülerinnen der Klasse 10S2 gaben den Opfern von Krieg und Gewalt eine Stimme, indem sie Quellen von Betroffenen aus den vergangenen Jahrhunderten vortrugen.

Eindrücklich zeigte die Veranstaltung, wie schrecklich Kriege sind und dass wir einstehen müssen für ein friedliches Miteinander.

Vielen Dank für euer Engagement.

Fr. Warrink

